



Prier dans la ville

Partir ensemble, prier ensemble

Un nom nouveau



Frère Raphaël de Bouillé

Couvent Saint-Thomas-d'Aquin à Lille



Lire le podcast



Évangile

TO-2 - Vendredi

Marc 3, 13-19

En ce temps-là, Jésus gravit la montagne, et il appela ceux qu'il voulait. Ils vinrent auprès de lui, et il en institua douze pour qu'ils soient avec lui et pour les envoyer proclamer la Bonne Nouvelle avec le pouvoir d'expulser les démons. Donc, il établit les Douze : Pierre – c'est le nom qu'il donna à Simon –, Jacques, fils de Zébédée, et Jean, le frère de Jacques – il leur donna le nom de « Boanerguès », c'est-à-dire : « Fils du tonnerre » –, André, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques, fils d'Alphée, Thaddée, Simon le Zélote, et Judas Iscariote, celui-là même qui le livra.

Méditation

Un nom nouveau

Jésus appelle, parmi ses disciples, les douze. Douze apôtres, douze pour être avec lui, douze pour être envoyés bientôt en Galilée et un jour jusqu'aux extrémités de la terre. Jésus donne à certain un nom nouveau, un nom vocationnel. Seul celui qui a autorité sur notre vocation peut changer notre nom, pour instituer notre vocation à l'amour : « Tu es Pierre et sur cette pierre, je bâtirai mon Église ». « Je suis venu apporter un feu sur le terre » et vous, Jacques et Jean, vous serez les fils de ce tonnerre. « À celui qui vaincra je donnerai la manne cachée et je lui donnerai un caillou blanc : sur ce caillou est écrit un nom nouveau, que personne ne connaît, si ce n'est celui qui le reçoit. », nous dit le Christ dans l'Apocalypse.

Et vous, quel nom nouveau vous a donné le Seigneur ? Quelle vocation à l'amour illustre-t-il ? Ma grand-mère Georgette – surnommée « Geo » – savait-elle que son nom signifierait la joie pleine de bonté ? Anjezë Gonxhe Bojaxhiu ne savait pas que, plus tard, son nom en religion – Mère Teresa – signifierait la compassion envers les plus pauvres d'entre les pauvres de Calcutta.

Aujourd'hui, choisissons la sainteté. Aujourd'hui accueillons ce nom nouveau.

